

Le Petit Echo

de l'A.P.E.CO



Association pour la protection de l'Environnement de Corbas
Boîte aux lettres: Mairie de Corbas

Mars 2002

Contournement ferroviaire :

Ou en est-on ?

Le Débat Public s'est clos le 15 février après une prolongation de 15 jours. L'A.P.E.CO a écrit à la commission avec copie au Président de la Communauté Urbaine et au maire de Feyzin pour donner notre position et demander la préservation du site des grandes Terres. L'A.P.E.CO a été présente lors de la réunion de Communay (600 personnes) organisée à l'initiative du maire de Communay.

L'A.P.E.CO participe à la nouvelle association « Le FER Autrement » qui vient de se créer. Après la création de l'A.D.E.C de Chaponnay, l'A.P.E.CO participe au collectif Le FER autrement, A.P.E.CO, A.D.E.C.

L'A.P.E.CO obtient près de 300 signatures les 9 et 10 février après explication des projets.

Le Conseil Municipal du 13 février adopte une résolution refusant le projet en l'état et demande un vrai Débat Public.

Le 15 février, L'A.P.E.CO participe à la rencontre avec le Président de la commission particulière pour remise des pétition des différentes communes.

Le samedi et dimanche matin suivant : retour aux corbasiens sur la collecte de signatures.

Venez nous aider à trouver des solutions pour lesquelles l'intérêt général n'oublie pas la protection des intérêts particuliers.

Rappel : L'A.P.E.CO est indépendante de tout parti politique.



Rappel de nos positions:

- 1 - Nous sommes pour une extension du transport du fret par le rail .
- 2 - Nous sommes scandalisés par l'absence de réel débat public sur ce projet
- 3 - Nous réclamons l'ouverture d'un vrai débat public sur le transport du fret autour de Lyon et dans la vallée du Rhône .
- 4 - Nous exigeons que l'ensemble des populations concernées soient convenablement protégées des nuisances sonores : lignes en tranchée, couvertes à proximité des habitations par exemple.
- 5 - Nous exigeons que toutes les études d'impact environnementaux soient communiquées suffisamment tôt aux élus et aux associations de protection de l'Environnement.
- 6 - Nous exigeons que, sur la base des études environnementales complètes, toutes les mesures soient prises pour limiter au maximum les impacts sur l'environnement

Pour en savoir plus :
<http://www.lyondebatpublic.org>